

Freitag und Samstag in Diefenbacher Gemeindehalle:

# Kinder- und Jugendchor führt ein „Euro-Musical“ auf

**STERNENFELS-DIEFENBACH (gar).** Beim Diefenbacher Gesangsverein „Harmonie“ laufen die Vorbereitungen auf Hochtouren: Am Wochenende führt der Kinder- und Jugendchor des Gesangsvereines in der Diefenbacher Gemeindehalle das „Euro-Musical“ auf.

Am vergangenen Wochenende standen für den rund 50köpfigen Kinder- und Jugendchor unter der Leitung von Martin Falk die Generalproben an. Auf der Bühne der Gemeindehalle wurden Szenen, Tänze und natürlich nochmals die Musical-Lieder probiert. Die allerdings, das würde schnell klar, „sitzen“ sowohl beim Chor als auch bei den Solisten sicher, immerhin probt der Chor seit Januar immer wieder Stücke aus dem Musical.

Den letzten Schliff erhielten noch die Spielszenen und Tänze, die letzten Tücken der Technik wurden bekämpft. Die jungen

Sängerinnen und Sänger fiebern dem Auftritt freudig entgegen, das war deutlich zu spüren. Das Lampenfieber dagegen hält sich in Grenzen, denn die meisten Chormitglieder können bereits auf eine beachtliche „Musical-Erfahrung“ zurückblicken. Das „Euro-Musical“ ist bereits das dritte Musical, das Chorleiter Martin Falk mit den Kindern und einem engagierten Helferteam auf die Beine stellt.

Die Idee von einem friedlichen und gemeinsamen Europa, in dem die Kinder die Zukunft sind, steht im Mittelpunkt des Stückes - ein Thema, das angesichts des Kosovo-Krieges eine besonders eindringliche Botschaft übermittelt.

In der Diefenbacher Gemeindehalle hebt sich der Vorhang für den Kinder- und Jugendchor der Harmonie am Freitag und Samstag jeweils um 19 Uhr. Karten für beide Aufführungen gibt es im Vorverkauf im Diefenbacher Tante-Emma-Laden und an der Abendkasse.



Beim Kinder- und Jugendchor der „Harmonie“ Diefenbach fanden am Wochenende die Generalproben für das „Euro-Musical“ statt. MT-Foto: Garhöfer